

Alertan poco interés de mujeres para PJF

MARTHA MARTÍNEZ
Y JORGE RICARDO

Hasta el pasado lunes se habían registrado dos mil 950 personas como aspirantes a ocupar algún cargo en el Poder Judicial de la Federación (PJF), de las cuales sólo una tercera parte corresponde a mujeres, informó ayer el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

El legislador zacatecano confió además en que en los próximos días se inscribirán más mujeres, toda vez que la convocatoria concluye el próximo 24 de noviembre.

“Hago un recordatorio a que aún es tiempo de que interesados o interesadas puedan inscribirle en este proceso inédito, que México las y los necesita”, señaló.

Monreal dijo que, una vez que se cierre la convocatoria, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo iniciará la etapa de entrevistas, validación de requisitos y de la idoneidad de los aspirantes a ocupar un sitio en el sistema de justicia.

La Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, pidió a las abogadas mexicanas que se inscriban en la elección del Poder Judicial.

“De manera muy bonita, nuestra compañera Presidenta Claudia Sheinbaum ha dicho que se abre el Poder Judicial para que lleguen muchos ‘Benito Juárez’, y yo digo muchas ‘Benitas Juárez’ al Poder Judicial, mujeres juzgadas del corazón del pueblo, que aporten a esa parte”, dijo la funcionaria.